

# 遠いふるさとを偲ぶ会

真岡市 会長 川崎 茂

三、六年十一月 菊池真岡市長と遠いふるさとを偲ぶ会一行三十七名揃って三和村訪問（村長様）ご招待により全員挙げて大歓迎いただきました。)

四、八年七月 三和村教育委員会視察団

来真

梅沢教育長、板倉教務課長様他五名

来真

五、十年七月 真岡市に三和村関係者招待

来真

六、十一年十月 三和村議長団、行政研修視察に来真

待

市と遠いふるさとを偲ぶ会合同でお迎えした

七、十二年二月 三和村歴史シンポジウム 同村教育委員会より指名招待

来真

先祖旧三和村野。  
私達の会は、旧三和村が私達の先祖源流の地である関係で、平成七年一月に正式に結成されました。

今から二百余年前（寛政七年）川浦代官所（現二和区内）から真岡代官になつた竹垣三右衛門が、現地内の農村の困窮にあえぐ現状を見て、旧三和村地方から三百戸千七百人を移住させた史実に基づいております。

敬慕して約四十年、個人的な交流から自治体レベルの交流にまで発展され、一層のきずなを深め二百年間の時空を満たすために交流が続いております。

会員五十名です。

交流活動は私の個人的な交流として、初めは旧同村野地区内の川崎本家（現戸

主第十八代目）からの移住した末裔として認知頂き、親族同様ご親交頂いておりますので時々訪問しております。

その上で旧三和村と真岡市の交流に一層深めることによって親睦をはかり新しい文化を築き行く一助になれば、次のような活動企画実施させて参りました次第です。申し遅れましたが私は第九代目になります。これもご先祖様のお陰です。

一、平成二年八月 三和村視察団として初めて来真を頂きました。

保倉助役、板倉総務課長、涌井消防団長様他二十名（私、案内役）

二、六年四月 三和村長大宮国宏、川崎

弘議長様他三名来真

市長と私の遠い古里を偲ぶ会一行を三和村に招待

終わりに四月二十九日上越市新スター祝賀会参加にでき光栄に存じます。市のさらなる発展と貴会の限りないご進展を祈念申し上げます。



三和村交流団（遠いふるさとを偲ぶ会）来真記念 平成10年7月19日